



11 Pièces

4400 m<sup>2</sup>

Réf. 3770302

99 901 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

BARNEYS  
résidences  
immobilier  
INTERNATIONAL REALTY

# résidences immobilier

Superbe villa neuve dans l'exclusif et sécurisé Domaine des Parcs de Saint-Tropez ! Lien vers la vidéo : D'une surface de 520m<sup>2</sup> sur un terrain paysagé de 4 400m<sup>2</sup>, la propriété bénéficie d'une très belle vue mer et d'une grande piscine à débordement. Elle se compose de... 7 chambres d'invités, 7 salles de bains, 2 chambres de personnel, 2 salles de bains, cuisine ouverte équipée, chambre froide, pool house, grande piscine chauffée à débordement, sonorisation intérieur/extérieur. Rez-de-chaussée :- Cuisine ouverte avec accès direct par entrée de service - cellier avec chambre froide, machine à glaçons - Salon / ...

Superb new villa in the exclusive and secure Domaine des Parcs in Saint-Tropez. With a surface of 520m<sup>2</sup> on a landscaped plot of 4,400m<sup>2</sup>, the property benefits from a very beautiful sea view and a large infinity pool. Link vidéo : It consists of 7 guest bedrooms / 7 bathrooms + 2 staff bedrooms / 2 bathrooms. Open fitted kitchen - Cold room - Pool house - Large infinity pool - Indoor / outdoor sound system. Ground floor :- Open kitchen with direct access by service entrance - cellar with cold room, ice maker - Living / Dining Room (110m<sup>2</sup>) opening onto furnished terraces facing the sea and the ...

**BARNES INTERNATIONAL REALTY**

7 Rue de la Nouvelle Poste - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

